

—Hay testimonios que aseguran que los agentes disparaban al aire, quizás con la idea de simular un enfrentamiento de gran envergadura. Esto queda corroborado por la falta de correspondencia entre los impactos en las paredes y el elevado número de disparos, y por la existencia de otro testimonio, según el cual los agentes de seguridad recogieron una bolsa de basura repleta de vainillas.

—Asimismo, hay numerosos impactos en la pared de la barraca junto a la cual cayeron ambos muchachos, pero no se aprecia ninguno en la dirección donde estaban apostados los atacantes.

—Hacia lo mismo apuntan numerosos testimonios, según los cuales las víctimas cayeron acribilladas en los primeros instantes; sin que hayan tenido oportunidad de responder el fuego. El mismo furgón rojo fue visto en el lugar en el momento de las diligencias tendientes a la identificación de los caídos. A la inversa, no hay un solo testimonio que corrobore la existencia de un herido en el bando de los funcionarios de seguridad. La ambulancia que retiró a Eric Rodríguez Hinojosa tardó exactamente una hora y cuarto en presentarse en el lugar, mientras el herido se desangraba. Un agente de seguridad lo atribuyó a que se lo impedían las barricadas, pero, ¿por qué no se lo impidieron al vehículo que trasladó al supuesto agente herido? Y de haberse producido ese traslado, ¿no era lógico que transportara al otro herido? ¿Qué explicación tiene el hecho que funcionarios de seguridad pretendieran sacar al herido de la posta? Tanta constancia hay de ello, que la Corte de Apelaciones acogió un recurso de protección y le concedió vigilancia policial.

Que el baleo de calle San Pablo con Radal haya sido un enfrentamiento o una trampa mortal es apenas una de las interrogantes que quedan planteadas en esta oscura trama.

¿Quién es verdaderamente *Miguel* y a qué servicio pertenece?

A partir de la denuncia pública de los hechos, ¿quedó desarticulada su red de operaciones o habrá que lamentar todavía otros sucesos, en los que se sirve de muchachos marginados que no ven otro camino que la acción directa?

Si *Miguel* es un infiltrado de algún servicio de seguridad, y si un grupo de su dependencia es el responsable del asesinato de dos carabineros en Quilicura, quedan sugeridas las graves implicancias que de ello se derivan.

**CLAUDIA LANZAROTTI y
FRANCISCO HERREROS**